



いよいよ6月も終わり、1学期最後の7月にはいりました。

雨が降ったり天気が良かったり不安定な天候が続いています。あわせて、気温の変化もあり体調には十分お気を付けください。

園でも、とても暑い日には十分な水分補給とエアコンを入れたりしながら体温調節を行っています。1学期みんなで元気で終わられるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

今回は、避難訓練等をお知らせしたいと思います。

“不審者避難訓練”

小学生と合同で「不審者の避難訓練」を行いました。

幼稚園では、小学校から連絡を受けたあと、子どもたちは先生の話聞きながら避難態度の原則“おはしも”を守りながら静かに慌てることなく一緒に動けることができました。

避難場所につき全員の安全確認がとれたあと、体育館へ移動し「不審者とは…」「不審者に出会ったときは…」どんなふうに対応したらよいか、国東警察署の方と小学生が実践を交えながら訓練を行うことができました。園児は1人歩きや、友だちだけで道路を歩くことはないと思いますが、買い物中など、目をはなすこともあるかと思いますが、ご家庭でも時折話をしながら判断と避難が自分のできるよう意識付けができるとういことです。 ”自分の命は自分で守ろう”です。



不審者を見分けるポイント

「あいさつは元気に自分からする！」の“元気に自分から”が大事！！

・あいさつをしても悪いことをしようと思っている人は返事が返ってこないことが多い。

不審者に声をかけられたときの対応

車の場合・・・車の後ろ方向に逃げる。

歩き・・・相手の手が届かない距離をずっと保ち、逃げる。

家・・・ドアは絶対にあけない。外から声をかけられても返事は絶対にしない。静かにしておく。

“予防戦隊コロナふせぐんじゃー”

なかなか、コロナ感染が日々の生活の中からなくならない日々が続いています。子どもたちも、きちんとマスクの着用をしたり、消毒したり自分たちで気を付け、生活の一部となってきています。

そこで、また気持ちを新たに楽しく学ぶために、8人の”ふせぐんじゃー”が登場しました。子どもたちに紹介し、廊下に掲示しています。もっと身近に楽しく感染防止対策が身についていってくだらいいなと思います。

